

Rorschach

4%/-0
Heute

3%/1
Fr.

3%/0
Sa.



Die Tübacher Schulkinder

übergaben einen Scheck im Wert von 5 300 Franken an die Winterhilfe St.Gallen



Der Chef

Thomas Vogt von Pflirsichblau – die Werbeagentur in Staad



Bilderbogen

Am vergangenen Sonntag fand der Bummelsunnig in Rorschach statt



Der Chef

Michael Vogt von der Hinterhofmetzgerei in Staad

Region Rorschach | Region Heiden | Sport | Kultur | Lifestyle | Community | Fotostrecken | Inserate

Suche

0 Kommentare

Facebook

Twitter

E-Mail

Drucken

Tübach spendet 5 300 Franken Erlös der Sternstunden für guten Zweck

06.12.2022 16:31

Am Adventsmarkt in Tübach konnten im Rahmen der Tübacher Sternstunden insgesamt 5 300 Franken Spenden gesammelt werden. Am Freitag, 2. Dezember, wurde nun der Scheck feierlich an die Winterhilfe St.Gallen übergeben.



2/4 Insbesondere dem Erlös aus den Basteleien der Schulkinder von Tübach ist ein grosser Teil der Spende an die Winterhilfe St.Gallen zu verdanken.

Tübach Am Sonntag, 27. November, fanden auf dem Platz vor dem Gemeindehaus und der Kirche die beliebten Tübacher Sternstunden statt. Der Erlös von 5 300 Franken geht zugunsten der Schweizer Winterhilfe. Am vergangenen Freitagmorgen, 2. Dezember, konnte nun der Scheck übergeben werden.

Adventsmakt für guten Zweck

18 Marktstände sowie zwei Festzelte reichten am Sonntag, 27. November, aneinander und animierten, durch den Adventsmarkt zu schlendern. Es gab diverse Spezialitäten, feinen Getränke und viel selbstgebasteltes. So konnte sich die Bevölkerung auf Weihnachten einstellen. Gleichzeitig diente der Adventsmarkt dem guten Zweck.

Weihnachtliche Klänge

VERLEGERKOLUMNE

Wahrheit oder Lüge?

«Lug und Trug, ist der Welt Acker und Pflug», heisst ein altes Sprichwort, und die Lüge ist die treueste Gefährtin von Kriegen. Deshalb heisst es: «Das Erste, was im Krieg stirbt, ist die Wahrheit.» Schauen wir in den Alltag.

Grosse Panik... [weiterlesen](#)

TOP 4 DER WOCHE

Die Top 4 der Woche

TV: «Shang-High Noon» Peking 1881: Die kaiserliche Prinzessin Pei Pei (L. Liu) sehnt sich nach einem freien Leben und folgt darum ihrem Englischlehrer nach Amerika. Kaum angekommen, verkauft sie dieser an den chinesischen Banditen Lo Fong. Der... [weiterlesen](#)

MAJA TRATSCHT

Mehr «Beschatter» bitte!

Auf die Gefahr hin, dass ich wie die alte Fasnacht daher komme: Wir müssen reden, liebe Leserschaft. Und zwar über «Die Beschatter». Die sechsteilige Serie hätte im Oktober und November dem SRF eine Traumquote beschern sollen. Stattdessen.. [weiterlesen](#)

TIERLI-EGGE



Leya und Nyma sind Geschwister und im Januar 2020 geboren. Diese beiden verspielten Weibchen kommen aus Rumänien. Sie wurden reserviert und dann abgegeben, weil sie zu scheu waren. Die zwei hübschen Fellnasen suchen einen Platz in einer Wohnung... [weiterlesen](#)

In der katholischen Kirche konnte eine musikalische Weltreise mit der Familie Untersee unternommen werden und bei einem gemeinsamen kurzen «Einsingen» wurde bereits fleissig für Heiligabend geübt. Die Musikgesellschaft Tübach-Horn bescherte den anwesenden Gästen des Sternstundenmarktes mit einigen Weihnachtslieder zum Schluss eine schöne adventliche Stimmung. Begeisterte Kinderaugen funkelten mit den vielen Lämpchen am grossen, beleuchteten Tannenbaum um die Wette.

Spende von Sternstunden 2022

Insgesamt konnten Spenden in der Höhe von 5 300 Franken für die Winterhilfe St.Gallen gesammelt werden. Die Spenden bestehen aus den Einnahmen der Verkäufe von Basteleien der Schulkinder der Schule Tübach (3 700 Franken) und den Einnahmen des Raclette- und Wurststandes der Elterngruppe (1 000 Franken). Der Rest des Betrags kam aus privaten Spenden und der Kollekte des Adventssingens zustande. Die Gemeinde sorgte wie jedes Jahr für die Infrastruktur der Veranstaltung.

Weil Armut im Kanton St. Gallen oft unsichtbar ist

Am Freitag, 2. Dezember, wurde der Scheck über 5 300 Franken an die Winterhilfe St.Gallen übergeben. Die gemeinnützige Organisation lindert die Auswirkungen der Armut im Kanton St. Gallen, indem sie knappe Haushaltsbudgets entlastet und Notlagen durch gezielte Hilfe behebt.

Weitere Informationen unter:

Spenden für die Winterhilfe SG:PC 90-7511-8 IBAN CH57 09000 0000 9000 7511 8pd/red

Oops, an error occurred! Code: 20221208121858bc4679f8

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf feedback@bodensee-nachrichten.ch

[nach oben ^](#)

Bodensee Nachrichten

Titel

Service

[Region Rorschach](#) | [Region Heiden](#) | [Sport](#) | [Kultur](#) | [Lifestyle](#) | [Community](#) | [Fotostrecken](#) | [Inserate](#)

[Aarauer Nachrichten](#) | [Bodensee Nachrichten](#) | [Gossauer Nachrichten](#) | [Furttaler / Rümlianger](#) | [Herisauer Nachrichten](#) | [Kreuzlinger Nachrichten](#) | [Lenzburger Nachrichten](#) |

[Luzerner Rundschau](#) | [Neue Oltnen Zeitung](#) | [Oberthurgauer Nachrichten](#) | [Rheintaler Bote](#) | [See- & Gaster Zeitung](#) | [St. Galler Nachrichten](#) | [Toggenburger Zeitung](#) |

[Frauenfelder Nachrichten](#) | [Unterland Zeitung](#) | [Weinfelder Nachrichten](#) | [Wiler Nachrichten](#) | [Winterthurer Zeitung](#) | [Zofinger Nachrichten](#) | [Zuger Woche](#)

[Wetter](#) | [Redaktion](#) | [Inserieren](#) | [Marktplatz](#) | [Leserreporter](#) | [ePaper](#) | [Home](#)

[Datenschutz](#) | [AGB](#) | [Impressum](#)